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PREGAÇÃO DOMINGO, 6 DE OUTUBRO DE 2024 
COMO SABER QUAL É A VONTADE DE DEUS PARA MINHA VIDA 

Como é precioso estar num lugar onde o Espírito Santo se move livremente e fala conosco. 
Vamos agradecer a Deus. O tema que temos diante de nós hoje é como saber qual é a vontade 
de Deus para minha vida. Se você ainda não leu o ensinamento da semana passada, leia, o irmão 
Sammy nos ensinou como tomar decisões com fome. E as decisões com o Senhor têm que ser 
tomadas com fome. E hoje vamos tomar uma decisão com fome, como conhecer a vontade de 
Deus. Conhecer a vontade de Deus é um tema precioso. É um dos temas mais frequentes no 
aconselhamento, as pessoas querem saber a vontade de Deus. E quero te dizer o que você mais 
me pergunta, basicamente, se você é solteiro, com quem vou me casar, não sei, mas sei que não 
devemos estar em jugo desigual. Deus tem uma vontade específica para cada um de nós, Deus 
escreveu nossa vida em um livro. Primeiro ele descreveu a nossa vida, depois deu-lhe um nome 
e depois nos criou. Então, existe uma vontade geral para toda a igreja, para todos, e a Bíblia é o 
que diz que não devemos estar em jugo desigual, isso é geral para todos. E podemos orar para 
que Deus nos dê confirmação. A segunda coisa que as pessoas nos perguntam é como saber 
quando devemos mudar de emprego. E não devemos buscar a vontade de Deus para que as 
coisas nos corram bem, mas acredito que podemos fazer isso de uma forma mais elevada, para 
que Ele fique satisfeito, esse é o fim mais elevado da vontade de Deus. Às vezes consultei o 
Senhor e Deus me respondeu o que eu não queria, mas pedi para seguir a Sua vontade e não 
para me agradar. A terceira coisa é que carreira estudar. E é bom consultar o Senhor. E veremos 
como as pessoas perguntam. Eu já era cristão e senti o chamado do Senhor e quando estava no 
ensino médio comprei duas Bíblias, uma para mim e outra para outra pessoa, pensei em dar para 
um menino ou para minha tia. E naquela noite eu me ajoelhei e pedi orientação dele e disse, se 
a porta do meu armário acordar aberta será para meu irmão do ensino médio, e se acordar 
fechada será para minha tia. Mas aí eu soube que não podia ficar assim, então falei para ele, se 
amanhece aberto, para meu irmão, meio aberto para minha tia, fechado, ele não me atendeu. E 
acordou fechado. Na Bíblia havia pessoas que pediam sinais, Skias ora ao Senhor e o profeta diz 
a ele, diga-lhe que prolongarei os anos de sua vida. Estão lhe dando boas notícias e ele ainda 
pergunta se é de Deus, e o profeta lhe diz, o que você quer, que o sol caia ou que ele corra contra 
o seu caminho. Então o que ele pediu foi que o sol voltasse e o sol voltasse. E isso equivale a 20 
ou 40 minutos do dia. E há muitas passagens nas quais o Senhor nos dá sinais. Há poucos dias 
uma pessoa estava apaixonada e saindo da Igreja o amante puxou ela e estava andando alguém 
que estava vendendo flores e ela disse, se ele me comprar uma flor eu casarei com ele. E não 
duvido que ele gostaria de comprar as flores para ela, mas é necessário que busquemos melhor 
o conselho da Palavra. Existem outras maneiras pelas quais o Senhor nos diz algo e pensamos 
bem, se isso me dá paz, então eu faço. Quando Saul desobedeceu ao Senhor ao poupar a vida de 
seus inimigos, ele teve paz e Deus não estava com ele. Quando Davi trouxe a arca do Senhor de 
volta, ela não estava indo no caminho certo e ele teve paz. Ter paz não é um indicador da vontade 
do Senhor. Paz significa prosperidade. E então dizemos, é um negócio, e se não houver 
obstáculos, é a vontade do Senhor. Se forem decisões para seguir a vontade, não as tome sem 
consultar a Palavra. Não podemos pedir ao Senhor que fale conosco especificamente se não 
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cumprirmos a vontade da Palavra. O coração é enganoso mais que todas as coisas, não podemos 
nos deixar levar pelo que sentimos. 

Enganoso é o coração, mais do que todas as coisas, e perverso; quem o 
conhecerá? (João 17:9) 

Meu coração vai me causar uma pedra de tropeço, não é o melhor indicador de que estou 
fazendo a vontade do Senhor. 

Quem confia no seu próprio coração é tolo; Mas aquele que anda em 
sabedoria será libertado. (Provérbios 28:26) 

É a sabedoria da Palavra do Senhor. Não nos deixemos guiar por ter paz, ou por não ter 
obstáculos, sejamos guiados por ter a Palavra de Deus. Vou começar o ensinamento com o 
versículo que queria encerrar, mas vou deixar vocês com a bomba. A vontade de Deus é saber 
mais do que o futuro. A vontade de Deus abre as portas do reino dos céus para nós. A vontade 
para a minha vida é importante, mas é mais importante saber qual é a vontade da Palavra para 
que as portas do céu se abram. 

Nem todo aquele que me diz: Senhor, Senhor, entrará no reino dos céus, 
mas sim aquele que faz a vontade de meu Pai que está nos céus. Muitos 
me dirão naquele dia: Senhor, Senhor, não profetizamos nós em teu 
nome, e em teu nome não expulsamos demônios, e não fizemos muitos 
milagres em teu nome? E então lhes direi: nunca vos conheci; apartai-vos 
de mim, vós que praticais a iniquidade. (Mateus 7:21-23) 

É bom adorarmos e cantarmos ao Senhor, mas devemos fazer o que lá diz, a vontade do Pai que 
está nos céus. Esta é uma passagem forte, mas é melhor que a estudemos aqui hoje, porque se 
pudermos, vamos chegar a um acordo com o Senhor. E vamos ver as definições. Nem todo 
mundo que me diz: Senhor , Senhor , quer dizer que alguns o fazem. Ninguém disse que existe a 
possibilidade de haver pessoas que entrem. Senhor Senhor significa que eles eram cristãos. Eu 
estava lendo material de pastores muito conhecidos que se identificam com a vontade do Senhor 
e quando chegam nessa passagem, por não entenderem o reino dos céus, dizem que são as 
pessoas que não conhecem a Cristo, o não convertido. Alguém que não acredita em Jesus pode 
um dia ter pedido: Senhor, ajude-me. Bom, são pessoas que têm os dons, profetizaram, 
expulsaram demônios, então não são pessoas não convertidas, são cristãos. Depende de nós 
hoje. Quando você não diz tudo, há alguns que sim, Senhor Senhor , eram cristãos. Quando fala 
que não entrarão no Reino dos Céus, Reino significa trono, domínio, soberania, governo e 
sujeição. Para que entendamos, reino é onde há rei, mas também diz, trono, domínio, governo 
são sinônimos, mas sujeição é me submeter à soberania de Jesus. A palavra vontade é 
determinação, escolha, inclinação e desejo. Hoje na aula da manhã a Irmã Norma nos lembrou 
de uma coisa que o Dr. Esparza ensinou, tem uma coisa que o homem não pode deixar de fazer, 
de escolher. A palavra vontade significa determinação, inclinação, desejo e se as palavras não 
cabem é o desejo. Dizem-lhe que profetizavam, expulsavam demônios e faziam milagres, e isso 
se refere aos dons do Espírito Santo e a Bíblia diz que o cristão será conhecido pelos seus frutos 
e não pelos seus dons. E sabemos que os dons são necessários, mas estão no tribunal, não no 
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lugar santíssimo. Os dons não são para benefício de quem os possui, se tenho o dom de curar 
não é para curar a mim mesmo, mas a outra pessoa. Certa vez encontrei alguém que tem o dom 
de curar e ele nos pediu para orarmos por ele, porque o dom não era para ele. O dom funcionou 
para essas pessoas na passagem porque elas estão aproveitando o Nome de Jesus, se elas têm o 
Senhor dentro e invocam esse Nome, esse Nome tem todo o poder e é o mais elevado e pode 
funcionar e fluir sem que a pessoa viva. em santidade. Ter um dom não é sinônimo de santidade. 
Aqui eles mencionam 3 dons, e existem 3 categorias de dons, em 1Coríntios, Romanos e Efésios, 
é a palavra da profecia, da ciência, da sabedoria, dos milagres. São presentes operacionais, para 
uma operação específica. Um dia poderá dar uma palavra de ciência, mas depois não dará. Isso 
aconteceu comigo no começo, uma vez que eu disse uma palavra e depois não mais. E há outros 
dons, em Romanos são mencionados os dons motivacionais. Quem preside, quem está de pé e 
dirige, isso é um dom, quem administra é um dom, quem exorta é um dom, até quem distribui 
diz em Romanos, um coração que dá, é um dom. Tenho uma surpresa para você, em Efésios há 
dons, os dons de ser pastor é um dom, e tem gente que acredita que ser pastor é ser Esposa do 
Cordeiro, mas não é verdade. Ser pastor é um dom ministerial. Sou pastor assistente e isso não 
faz de mim a Esposa do Cordeiro. Ser pastor, professor, apóstolo, isso não faz de você a Esposa 
do Cordeiro e você conhece televangelistas que caem no pecado, mas é porque foi apenas um 
dom. E é um grande privilégio ser pastor e há uma grande recompensa por se sair bem. Quando 
a Igreja começou eu tinha conhecidos na rádio cristã e na televisão cristã e disse ao irmão Carlos 
que deveríamos usá-los para que tudo chegasse e o irmão Carlos disse, eu conheço a fórmula 
para encher as igrejas, mas não se trata de vamos preencha-o com métodos humanos, e isso me 
leva aos fatos onde diz, e o Senhor acrescentou à Igreja aqueles que deveriam ser salvos. E estou 
fazendo mil atividades, e não é ruim, mas é o Senhor quem as acrescenta. E ele ainda me diz uma 
coisa e aí eu entendi o peso de ser pastor, e tem outra coisa, como pastor sou responsável por 
todas as almas que se congregam nesta Igreja e se eu as atrair com métodos humanos, não vou 
ser capaz de pastoreá-los, mas se for o Senhor quem os traz, Ele me dará as ferramentas. Bem, 
esses são dons ministeriais. Já vimos isso sobre profetizar e vamos para a parte que diz “Nunca 
te conheci” e recomendo que você use dicionários e concordâncias e todas essas ferramentas, 
quando você lê isso você acredita que eles não eram cristãos porque você nunca os conheci, não 
se refere a esse termo em saber. Conhecer em grego significa conhecer por experiência, ter um 
relacionamento. Você acha que há cristãos que receberam Jesus em seus corações, mas que não 
oram nem lêem a Bíblia? Bom, são aqueles que não têm relacionamento com o Senhor, não 
conhecem o Senhor. É por isso que ele diz que nunca os conheceu. Significa que não tiveram um 
relacionamento íntimo, não oraram, não leram a Bíblia e podemos frequentar a Igreja, mas isso 
não basta. É necessário que em casa tenhamos um relacionamento de amor com o Senhor. E por 
último diz “praticantes do mal”. A palavra mal significa sem lei, eles vivem sem lei. A lei que nos 
governa é a Palavra do Senhor. Existem pessoas que não têm contato com a Bíblia, que não leem 
a Bíblia, vivem sem lei e não têm contato com a Palavra do Senhor. Bem, agora vamos ver o que 
é o Reino dos Céus. 

porque o reino de Deus não é comida nem bebida, mas justiça, paz e 
alegria no Espírito Santo. (Romanos 14:17) 
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No Antigo Testamento os sacerdotes tinham que fazer rituais e serviços e havia comida e bebida, 
mas agora não é mais isso, mas é justiça, paz e alegria no Espírito Santo. Isto está no Espírito 
Santo. A palavra justiça significa justificação e no tabernáculo de Moisés a justificação é 
encontrada no tribunal. A palavra paz significa prosperidade. Pensa-se que paz é ter calma, mas 
isso não é paz, paz é prosperidade. José na casa de Potifar não estava calmo, mas tinha paz no 
sentido de prosperidade. Quando estava na prisão não estava calmo, mas tinha prosperidade, 
era um homem próspero na casa de Potifar e na prisão. A paz se encontra no lugar santo, pois 
diz: Bem-aventurado o homem que medita na lei do Senhor. A palavra alegria significa deleite e 
descobrimos isso quando nos submetemos à soberania de Jesus Cristo. Portanto, o reino de Deus 
deve alcançar o lugar santíssimo. O reino dos céus é onde há um trono, um rei e uma rainha. 
Portanto, o reino dos céus refere-se ao lugar santíssimo onde temos um relacionamento conjugal 
e sujeição absoluta a Jesus Cristo. É por isso que quando ele diz que nem todos que me dizem 
Senhor Senhor entrarão no reino dos céus, não significa que não serão salvos, mas não poderão 
chegar ao lugar santíssimo. E para nos tornarmos a Noiva devemos entender a vontade de Deus, 
mas não a vontade pessoal, mas a da Bíblia. E o Reino dos Céus aparece em toda a Bíblia. Em 
Êxodo temos os sete móveis do tabernáculo, e aí você vê a descrição do lugar santo e santíssimo, 
e então em Apocalipse diz que há novos céus, nova terra e nova Jerusalém e a nova Jerusalém é 
a Noiva. Em Marcos é contada a parábola do semeador, e tem gente que junta 30, gente que 
junta 60, e gente que junta 100 vezes uma. Esse é o objetivo final. Em 1 João o apóstolo escreve 
às criancinhas, aos jovens e aos pais, além do crescimento físico há maturidade, crescimento 
espiritual. Em Cantares de Salomão diz que existem donzelas que eram incontáveis, o que fala 
de mulheres que não tiveram contato físico de natureza sexual, são incontáveis, depois vêm as 
rainhas e as concubinas, eram sessenta rainhas e oitenta concubinas. As donzelas não têm 
relacionamento, mas as concubinas já têm relacionamento com o rei, mas têm outros 
relacionamentos fora do casamento, que representa os cristãos que têm um pé na Igreja e outro 
no mundo. Uma concubina conhece o rei, mas se relaciona com outros amores. As rainhas são 
fiéis ao marido, não têm relacionamento extraconjugal, mas têm testamento. Quando o rei 
mandou chamar Vashti, ela disse ao rei que não queria ir, e você sabe o que aconteceu. Uma 
rainha cristã é dedicada ao Senhor, mas só O obedece quando lhe convém. E agora a pomba, 
seus olhos são lindos só para o Senhor, ela não tem fel, não se irrita, ela é grata por tudo, ela 
mora nas fendas da rocha, e podemos ver o conceito do reino de paraíso. Em 1Coríntios diz que 
alguns de nós serão ressuscitados pela luz das estrelas, outros pela luz da lua e outros pela luz 
do sol. Aqui na terra não podemos orar uma hora na presença de Deus, mas queremos passar 
toda a eternidade na presença de Deus. As estrelas brilham pouco devido à distância, vê-se o 
luar mais próximo e depois o sol. Em Apocalipse vemos que existem vestimentas simples, 
vestimentas duplas e linho fino. E foi concedido à sua mulher vestir-se de linho fino, de linho 
puro e resplandecente. A Esposa está tendo um relacionamento com Deus. Deus tem um desejo 
principal, ele quer a nossa salvação, a nossa prosperidade, para nos abençoar, mas o desejo 
principal de Deus é outra coisa. 

Professor, qual é o grande mandamento da lei? Jesus lhe disse: Amarás o 
Senhor teu Deus de todo o teu coração, e de toda a tua alma, e de todo o 
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teu entendimento. Este é o primeiro e grande mandamento. (Mateus 
22:36-38) 

O grande desejo que Deus tem é que o amemos com todo o nosso coração, alma, mente e força. 
Quando dançamos entregamos nossa força ao Senhor, quando lhe entregamos nossos dízimos 
nós o amamos com nossas forças também. O principal desejo de Deus é que o amemos. Satanás 
também tem um grande desejo, ele nos pede para adorá-lo. Satanás não nos pede para amá-lo, 
mas para adorá-lo. 

Outra vez o diabo o levou a uma montanha muito alta e lhe mostrou todos 
os reinos do mundo e sua glória. E ele lhe disse: Tudo isto te darei, se te 
prostrares e me adorares. Então Jesus lhe disse: Vai-te, Satanás, porque 
está escrito: Ao Senhor teu Deus adorarás, e só a ele servirás. (Mateus 
4:8-10) 

Veja como o Diabo foi ousado, foi perguntar ao Criador do Mundo. O desejo de Satanás é que o 
adoremos e você sabe como o adoramos? Quando somos desobedientes a Deus. Ele não nos 
pede para amá-lo, mas sim para sermos desobedientes. Infelizmente, ouve-se falar de casos em 
que eles fizeram pactos com o Diabo para lhes dar riquezas. Aqui na Guatemala há um poder 
tremendo e as pessoas vão e o Diabo pede algo em troca. Uma pessoa diz que quando falou com 
a pessoa da igreja de Satanás ele lhe disse que pede algo em troca, e essa pessoa pediu para ele 
ser rico e o que o diabo pediu foram almas e bem ele lhe deu a alma de sua filha. E a filha foi 
libertada pelo Doutor Esparza. O que quero lhe dizer é que é isso que o Diabo faz. Tudo isso eu 
te darei se você me adorar prostrado. Uma negociação em que devemos fazer mentira, falsidade, 
suborno, isso é o Diabo, porque se nos pedem para fazer uma anomalia, então é do Diabo. Aqui 
eles estão dizendo que ele lhe dará coisas materiais se você se curvar e me adorar. E o Senhor 
lhe responde, está escrito. Então, se o Senhor tivesse feito isso, ele teria quebrado a Palavra de 
Deus. O Diabo enfatiza que devemos ser desobedientes porque é assim que acabamos adorando-
o. 

Então a serpente disse à mulher: “Você não morrerá; Mas Deus sabe que 
no dia em que você comer dele, seus olhos se abrirão e você será como 
Deus, conhecendo o bem e o mal. E viu a mulher que aquela árvore era 
boa para comida, e agradável aos olhos, e árvore desejável para dar 
entendimento; e ele tomou do seu fruto e comeu; e ela também deu ao 
marido, que comeu assim como ela. (Gênesis 3:4-6) 

Deus disse ao homem que ele deveria cultivar o jardim, cercar o jardim e não comer da árvore 
do conhecimento do bem e do mal. Adão poderia ter comido de todas as árvores, mas cobiçava 
a única coisa que não tinha. Ele não aproveitava tudo o que tinha porque prestava atenção no 
que não tinha. E Deus nos dá tudo e só um não e é isso que nos deixa amargos e não gostamos 
do que ele nos dá. Ele não gostava do que tinha porque pensava no que precisava. A função do 
inimigo é nos tornar desobedientes. Deus nos dá o mandamento e o inimigo nos dá um caminho 
melhor, mais fácil e menos doloroso, e por isso não pago o preço total. Há um mandamento na 
Bíblia de Satanás que diz: “Faça o que quiser”. E quando as pessoas dizem que fazem o que 
querem e não prestam atenção nem a Deus nem ao Diabo. Mas o desejo de Satanás é que você 
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não obedeça ao Diabo. Só podemos obedecer a Deus ou ao Diabo. O Diabo quer que sejamos 
desobedientes à Palavra de Deus. A quem vamos agradar? A Deus com a nossa obediência ou ao 
Diabo com a nossa desobediência. É importante que conheçamos a vontade de Deus. 

Se você me ama, guarde meus mandamentos. (João 14:15) 
Se amamos a Deus, devemos estar ocupados guardando os seus mandamentos. O Senhor nos 
pede para amá-lo guardando os mandamentos e para guardá-los devemos conhecê-los. O amor 
a Deus é demonstrado quando colocamos em prática a sua palavra. O Senhor Jesus nos deu um 
exemplo de sua obediência. 

Jesus disse-lhes: O meu alimento é fazer a vontade daquele que me enviou 
e terminar a sua obra. (João 4:34) 

Fazer a vontade de Deus é o nosso alimento espiritual, fale sobre alimento espiritual. Na natureza 
comemos para preservar a vida, isso nos dá forças para continuar caminhando. Espiritualmente 
é a mesma coisa, quando comemos a Palavra ela nos dá a vida eterna, nos fortalece para 
continuar caminhando. 

Não posso fazer nada sozinho; como ouço, assim julgo; e o meu 
julgamento é justo, porque não procuro a minha vontade, mas a vontade 
daquele que me enviou, a do Pai. (João 5:30) 

O Senhor diz que não veio para fazer a vontade dele, mas a do Pai. 

Porque desci do céu não para fazer a minha vontade, mas a vontade 
daquele que me enviou. (João 6:38) 

O Senhor sempre fez a vontade de seu Pai. E a vontade de Deus está em sua Palavra, não 
precisamos procurá-la em nenhum outro lugar. 

Somente seja diligente em observar o mandamento e a lei que Moisés, 
servo de Jeová, lhe ordenou: que você ame a Jeová, seu Deus, e ande em 
todos os seus caminhos; que você guarde seus mandamentos, e o siga, e 
o sirva de todo o seu coração e de toda a sua alma. (Josué 22:5) 

O amor a Deus está relacionado ao cumprimento de sua palavra e ao cumprimento dos 
mandamentos. Se quisermos fazer a sua vontade, devemos guardar os seus mandamentos. 
Quando alguém não cumpre a vontade de Deus, pode ter um pensamento errado sobre qual é a 
vontade de Deus. Quando cheguei à Igreja ouvi falar da vontade de Deus, e não o conhecia e se 
eu dissesse que se fizesse a vontade de Deus Ele iria me casar com alguém de quem eu não 
gostasse. E é normal porque não se conhecia o Senhor. E quando evangelizei uma família muito 
rica, me disseram, se eu seguir a vontade de Deus, ainda poderei ter dinheiro? Bem, acreditamos 
que Deus é mau, mas fazer a vontade de Deus não é mau. A vontade de Deus é linda. 

Não se conformem com este mundo, mas transformem-se pela renovação 
da sua mente, para que possam provar qual é a boa, aceitável e perfeita 
vontade de Deus. (Romanos 12:2) 

Diz, renove sua mente, não pense mal de Deus. A vontade de Deus é boa, aceitável e perfeita. 
Bom significa favorável. Se esse negócio não é de Deus, entregue-o a Ele e Ele o tornará próspero 
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de outra forma. A PALAVRA bom também significa melhor. Se deixarmos nossas decisões nas 
mãos de Deus, Ele sempre escolherá o que é melhor para nós. Não tenha medo. A palavra 
agradável significa apropriado, agradável, satisfatório. A palavra perfeito significa completude, 
crescimento, caráter. A vontade de Deus me torna uma pessoa madura, para crescer 
espiritualmente, para ter caráter moral. E também significa atingir a maturidade. Se 
obedecermos ao Senhor cresceremos espiritualmente. 

Quem tem os meus mandamentos e os guarda esse é o que me ama; e 
quem me ama será amado por meu Pai, e eu o amarei e me manifestarei 
a ele. (João 14:21) 

Se vamos à Igreja no domingo, mas em casa não oramos nem estudamos a Palavra, não temos 
um relacionamento amoroso com o Senhor. Quando lemos que nem todo mundo que me chama 
de Senhor Senhor está falando do Espírito Santo. Quem nos ajuda a viver na vontade do Senhor? 
Bem, precisamos do Espírito Santo. Estive em congregações pentecostais e perguntei às pessoas 
quem sabia orar em línguas e havia apenas cerca de 20 pessoas. Há igrejas que se dizem 
pentecostais e não oram em outras línguas. De alguma forma eles desligam. Outro dia eu estava 
dizendo a alguém, um casal, que eles tinham 2.000 pessoas sob seu comando e perguntei se eles 
tinham o Espírito Santo e eles disseram que sim, e perguntei se eles oravam em línguas e eles 
disseram que não. Quando oramos aqui e louvamos, nunca faltam comentários do tipo que não 
devemos falar em línguas se não houver ninguém para interpretá-las. E falam de profecia em 
línguas e não do dom de falar em outras línguas. Se deixarmos o Espírito Santo fluir, o Diabo 
estará perdido. 

Ensina-me a fazer a tua vontade, porque tu és o meu Deus; Que seu bom 
espírito me guie para a terra da justiça. (Salmo 143:10) 
Mas quando o Espírito da verdade vier, ele vos guiará a toda a verdade; 
pois ele não falará por si mesmo, mas falará tudo o que ouvir e lhe 
mostrará as coisas que estão por vir. (João 16:13) 

E da mesma forma o Espírito nos ajuda na nossa fraqueza; Pois não 
sabemos o que havemos de pedir como convém, mas o próprio Espírito 
intercede por nós com gemidos inexprimíveis. Mas quem sonda os 
corações sabe qual é a intenção do Espírito, porque intercede pelos santos 
segundo a vontade de Deus. (Romanos 8:26-27) 

Precisamos do Espírito Santo em nossas vidas, e há muitos exemplos, mas quero mencionar o 
exemplo de Jesus. Jesus está no Getsêmani e ora para que aquele cálice passe dele. 

E ele se afastou deles a uma distância de cerca de um tiro de pedra; e de 
joelhos ele orou, dizendo: Pai, se queres, afasta de mim este cálice; mas 
não a minha vontade, mas a sua. (Lucas 22:41-42) 

Essa deveria ser a nossa oração, para que a vontade Dele seja feita e não a nossa. Há poucos dias 
ouvi uma pregação em que ele deu um exemplo, alguém não tem emprego e ele orou para 
conseguir um emprego, mas agora que ele tem emprego, ele não ora mais, não lê mais a Palavra, 
então não foi bom. O melhor então era orar em outras línguas. 
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Mas o que você acha? Um homem tinha dois filhos e se aproximou do 
primeiro e disse: “Filho, vá trabalhar hoje na minha vinha”. Ele respondeu 
e disse: Não vou; mas depois, arrependido, ele foi embora. E 
aproximando-se do outro, disse-lhe da mesma maneira; E ele respondeu 
e disse: Sim, senhor, estou indo. E não foi. Qual dos dois fez a vontade de 
seu pai? Eles disseram: O primeiro. Jesus disse-lhes: Em verdade vos digo 
que os publicanos e as meretrizes irão adiante de vós para o reino de Deus. 
(Mateus 21:28-31) 

O que importa não é o que dizemos com a boca, o segundo disse sim e não foi, e o primeiro disse 
não e no final foi. O mais importante não é o que dizemos com a boca, mas o que fazemos. Tem 
uma pessoa que diz: tenho meu plano de ir orar às 3 da manhã, mas ele não cumpre. Se fizermos 
isso, significa que cumprimos a Palavra. A quem vamos agradar, a Deus com obediência ou ao 
Diabo com desobediência? Se o meu desejo aderir à Palavra, essa é a vontade do Senhor. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontre 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor te abençoe! 

 


